

V4-062

Verschiedene Anträge

Initiator*innen: Laura Mai Ehrich, Kay Wilhelm Mähler

Titel: V4-062: Die Revolution der Bildungsarbeit

Antragstext

Von Zeile 62 bis 63 löschen:

5. Einer neuen, ~~niederschwelligen~~ und transparenteren organisation von Bildungsarbeit

Begründung

Natürlich soll Bildungsarbeit *an sich* am Ende niederschwellig sein. Allerdings ist die Organisation der Bildungsarbeit durchaus voraussetzungsvoll, was ihr in dem Antrag ja auch zugebt. Neue Menschen ohne Training und Zeitvorlauf sind nur schwerlich in der Lage, Bildungsarbeit gut zu organisieren. Vor allem, wenn sie zukünftig noch hochwertiger und langfristiger geplant werden soll, wie ihr in dem Antrag fordert. Man muss sich bewusst sein, dass dies eine Professionalisierung der Bildungsarbeit erfordert, und dass dies im Zielkonflikt mit Niedrigschwelligkeit der Organisation steht. Es kann und sollte künftig nicht mehr jeder Mensch ohne Vorerfahrung und ohne viel Zeiteinsatz ermutigt werden, sich in der Planung der Bildungsarbeit zu engagieren - wenn ihr gleichzeitig die Ziele der hohen Qualität und Regelmäßigkeit der Bildungsarbeit verfolgt. Die Menschen, die künftig gemäß dieses Antrags unsere Bildungsarbeit organisieren, müssen dafür über methodische und inhaltliche Kenntnisse verfügen - die sie notfalls in Schulungen mitbekommen müssen.